

**FICHE DE COURS : DANSE EN LIGNE**

C'est, selon les canadiens qui la pratiquent depuis les années 60, une danse sociale qui permet de passer de bons moments, entre personnes de catégories, sexe et âges différents, sans posséder de compétences ou de condition physique particulière. La seule contrainte étant d'aimer danser. Chaque danseur se place sur une ligne et exécute une chorégraphie dictée par un type de musique ; ses pas en coordination avec ceux des autres : **une danse sociale ensemble**.

Chaque danseur est aligné, en ligne et colonne, et exécute un enchaînement de mouvements appelé "chorégraphie", qu'il va répéter plusieurs fois sur la musique.



Il existe autant de chorégraphies qu'il existe de musiques. Ainsi, pendant une année, on peut apprendre de nombreuses chorégraphies, des plus simples chez les débutants à plus compliquées chez les intermédiaires.

La catégorie des danses en ligne comprend toutes les danses de groupes pratiquées individuellement, soit l'un derrière l'autre, soit côte à côte, soit encore en deux lignes se faisant face. On trouve des danses en lignes tant parmi les danses traditionnelles que parmi les danses de société ou les danses rock.



Au départ, cette disposition en ligne permettait d'apprendre plus facilement les danses.

Parmi les exemples de danse en ligne les plus connus, on trouve le shim sham ou le madison . Le big apple sera très à la mode aux États-Unis vers 1936. Un exemple plus récent est la macarena. Aux USA la danse en ligne la plus connue est la Country. En France c'est le Madison.

Les types des danses sont : le rock, le charleston, le mambo, la valse, le tango, le slow, le cha-cha, le reggae, le foxtrot, le disco, la rumba, la samba....

